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２０１４－２０１５年度 ＲＩ会長        次回例会予定  ６月 ３日 事業実績報告 

ゲイリー C.K. ホァン 氏         ６月１０日 事業実績報告、会長・幹事報告 

 

ＶＯＬ．５２ Ｎｏ．３５（通算Ｎｏ．2438）    

２０１５年 ５月２７日（水） 例会プログラム  

点 鐘     

ロータリーソング 

ビジター紹介     

出 席 報 告     

Ｓ Ａ Ａ 報 告     

諸 報 告     

幹 事 報 告     

会 長 挨 拶                    

外 部 卓 話 つくばみらい市長 片庭正雄様 

                                   カルミア（金平糖花） 

写真提供：石塚克己会員 

 

                                      

２０１４－２０１５年度        会 長  武 藤 康 之     幹 事  山 野 井 周 一 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido-rc.jp/
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例会報告  ＶＯＬ．５２ Ｎｏ．３4（Ｎｏ．24377） ５月１３日（水）晴れ（司会 古矢 満委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎外部卓話 ＪＡ常総ひかり 理事長草間正詔様 

 

 

ビ ジ タ ー 

米山奨学生  レンゴゲニさん（インドネシア） 

卓話者     ＪＡ常総ひかり 理事長草間正詔様 

ガールスカウト第３８団 団員長  庭川弘子様 

                     副団員長 稲葉純子様 

 

誕 生 祝 

 

≪会員≫熊谷 昇会員  青木清人会員  石塚利明会員  登坂 寛会員 

≪ご夫人≫五木田（益）会員  大串会員  草間会員 

 

諸 報 告 

親睦活動委員会  荒井孝典委員長 

観劇会たくさんのご参加ありがとうございました。 

 

米山奨学生紹介並びに挨拶 

熊谷 昇カウンセラー 

４月２５日（土）つくば山水亭にて、米山奨学生とカウンセラー

の会議がありました。 

今年の奨学生は２９名で５８クラブ世話をすることになりました。 

当クラブの奨学生は、インドネシアの人で名前は、レンゴゲニ

さんです。また準世話クラブは守谷ロータリークラブです。そち

らのクラブには年４回例会出席することになっております。 

 

 

レンゴゲニさん 

こんにちは。インドネシアでは名字がありません。趣味は、旅行とカラオケです。 

筑波大学２年生です。今年から１年間水海道のクラブにお世話になります。宜しくお願いします。 
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幹 事 報 告  山野井周一幹事 

 週報受理クラブ なし 

 例会変更通知 牛久ＲＣ ５月２５日⇒５月２４日（日） 創立３０周年 

 

２０１４－２０１５年度 事業実績報告の締め切りが５月２７日となっております。宜しくお願い致します。 

 

会 長 挨 拶  武藤康之会長 

西暦930年5月、当時の都であった平安京の清涼殿に大きな落雷がありました。

この落雷は、大宰府に左遷され失意のうちに亡くなった菅原道真の怨霊ではな

いか？と噂されました。この時代、雷や地震など自然災害はなぜ起こるのかわ

からず、無念の死を遂げた誰かの怒りによって引き起こされたと信じられたので

す。そもそも雷の語源は、「神鳴り」の意味だそうです。神が鳴らせたものつまり

神の怒りであると考えられていた訳です。鬼の姿をした「雷神」もこうした事から

生まれたという事です。ところで雷よけの「くわばら、くわばら」というおまじない

があります。私の世代までは、小さい頃に年寄から必ず聞かされていましたね。このおまじないも、菅原道真

の死後、各地で続いた落雷が彼の領地であった「桑原」には落ちなかった事から唱えられるようになったそう

です。また、おまじないではありませんが、「雷が鳴ったらヘソを隠せ」ともよく言われました。雷神様にヘソを

取られるからだとは、年寄から言われていましたが、これは、雷雨になると気温が急激に下がるため、子ども

がお腹を冷やさないように言った事から、また、身を低くする方が雷に打たれないので体を屈めさせるために

言った事のようです。現在では科学的に解明されている雷も、昔はとても神秘的な現象でした。しかし、先人

達は、自らの経験と体験から現在の気象予報士並みの結論を導き出していたようですね。 

 

ガールスカウト育成金授与並びに活動報告 

  ・坂東市に於いて田植えとジャガイモ植え 

・稲刈り・脱穀（もち米を栽培） 

・ユニセフ募金活動 

・小絹駅に座布団寄付 

・ハンドインハンドで福島の子とキャンプ 

・道路清掃 

・スマイルケア訪問で地元高齢者との交流 

・お茶会を開いてお作法を習いました。 等など 

今後とも宜しくお願いします。 

 

 

外 部 卓 話    「農業協同組合の改革」  ＪＡ常総ひかり 理事長草間正詔様 

地区のあらまし ～地区の特徴～ 

ＪＡ常総ひかりは、常総市・下妻市・八千代町の２市１町にまたがる農業協同組合です。 

 茨城県の南西部にあり、東西に約１６ｋｍ、南北に約３０ｋｍ、総面積２６３．５ｋ㎡の南

北に長い地域で関東平野のほぼ中央に位置しており、年間の平均気温は１３～１４度

という温暖な気候で、降水量も年間１，３００ｍｍ前後と農業を営むには恵まれた気象

条件下にあります。 

組合員は１１,５００人、準組合員は約４,５００人 

今現在３０支店あり、１支店辺り５～６名で仕事をしています。これを６支店にしたいと考えております。等々の

お話を頂きました。 
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出 席 報 告   登坂 寛委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５６名 ３９名 １７名 ０名 １７名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス  五木田益城委員長             入金計 ￥78,000     累計 ￥1,708,000  

誕生祝御礼≪会 員≫熊谷・青木（清）・石塚（利）・登坂   各会員 

≪ご夫人≫五木田（益）・大串・草間    各会員 

草間組合長、庭川さん、稲葉さん、ゲニさん、ようこそいらっしゃいました。  武藤会員 

草間様、卓話よろしくお願い致します。   山野井・古矢・大澤  各会員 

草間組合長、卓話宜しくお願いします。  草間会員 

ＪＡ常総ひかり組合長の草間様ようこそお出でいただきました。卓話宜しくお願いします。  石塚（克）会員 

ゲニさん宜しくお願いします。  熊谷会員 

２人目、３人目の孫が生まれました。大変です。  青木（清）会員 

ガールスカウト庭川さん、稲葉さん、ようこそお出で下さいました。  染谷（正）会員 

ガールスカウト頑張って下さい。  秋田会員 

観劇会多数のご参加ありがとうございました。草間様本日は卓話よろしくお願い致します。  荒井会員 

過日の観劇会大変楽しかったです。ありがとうございました。   五木田（裕）会員 

親睦委員の方、特に荒井委員長観劇では大変お世話になりました。草間様卓話宜しくお願い致します。 

青木（英）会員 

このところ鶯の鳴き声が大変上手になって参りました。初夏の到来も間もなくです。皆さん、充分ご自愛の程

を！！   松坂会員 

毎日暑い日が続きますね。御体を大切に（健康第一）  田上会員 

いよいよ暑くなりました。  染谷（秀）会員 

暑くなりました。お体に気をつけて！  細野会員 

草間様卓話宜しく、また例会の休みが続きました。  島田会員 

例会及び地区大会欠席致しました。  大塚会員 

例会欠席しました。  石塚（利）・山牟田・石井  各会員 

 

会報委員会  鈴木茂徳委員長  二本松恭行副委員長  本橋美章委員 
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平成２７年５月２０日（水）  於：幸すし 

 

会 長 挨 拶  武藤康之会長 

本日は橘川様、私どもの例会にお出で頂きまして誠にありがとうご

ざいます。会員一同歓迎申し上げます。どうぞよろしくお願い致しま

す。又、神達県議、水海道青年会議所の石塚理事長にもお出で頂

き誠にありがとうございます。さて本日の例会は、筑波海軍航空隊

およびその映画の話を橘川様から伺う事になっていますが、誠に

恐縮ではありますが、少々個人的なお話しをさせて頂きます。私の

父の話です。私の父は大正１２年生まれで存命であれば今年９２歳

になります。私が物心ついた時から、父は毎晩酔っぱらっていまし

て必ず戦争の話をしました。幼かった私ですが、さすがに毎晩同じような話を聞かされると、辟易して小学校

の高学年になるといい加減に聞いていた記憶があります。その話の内容ですが、いつも昭和１８年１０月の雨

の神宮競技場（先日解体工事が終わった国立競技場）での学徒出陣壮行会から始まります。古いニュース映

像で皆さんも一度はご覧になった事があるとは思いますが、当時の東條英機総理の甲高い声での訓示や、

大雨の中、ゲートルをはいて行進する学生たちの姿です。その話の内容は、父が部隊配属後、飛行訓練の

事や上官からの厳しい叱責の事などでしたが、いつも話の最後には「優秀な学生から死んでいってしまっ

た。」という事でした。今となってはもうその話は聞けなくなってしまいましたが、年齢を重ねた現在の自分の

立場で、もう一度父から学徒出陣の話を聞いてみたいと思いますね。 

 

筑波海軍航空隊プロジェクトの軌跡   橘川栄作様 
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